Section européenne allemande





Depuis septembre 2009, le lycée Dominique Villars propose une section européenne allemande.

Le principe

A raison d'une ou deux heures d'histoire-géographie en allemand et d'une heure supplémentaire en allemand, les élèves suivent cette option pendant trois ans, jusqu'au baccalauréat.

Pourquoi choisir cette option?

Elle permet de renforcer sérieusement les compétences linguistiques, ce qui est très recherché à la fois dans les filières sélectives post-bac et sur le marché du travail. Les élèves bénéficient de cours à effectif réduit, gage d'un bon apprentissage.

Les points forts de la section européenne

Deux séjours en Allemagne sont prévus : en seconde, les élèves se rendent à **Bielefeld** dans le cadre d'un échange ; en première, un voyage culturel à la découverte de **Berlin** sera organisé.

Autre intérêt non-négligeable, si vous obtenez plus de 10 au baccalauréat, celui-ci portera la mention « baccalauréat européen », preuve de votre engagement pendant ces trois années, qui vous permettra de vous démarquer. Tous les points au dessus de 10 comptent (coefficent 2) pour le baccalauréat !

Qui peut prétendre à cette option?

Tous les élèves qui ont fait de l'allemand au collège. Cette option s'adresse en priorité aux LV1 allemand (éventuellement déjà en section européenne collège), mais elle peut également intéresser des LV2 motivés. Dans tous les cas, la **motivation** des élèves est primordiale car il s'agit d'une option qui demande un engagement important.